

SM/R-20



AÑO XLIX CIUDADELA 20 FEBRERO 1959-DEP. LEGAL-M.H.-134 - 1958 - NÚM. 238

Fiesta de Santo Domingo Savio

9 DE MARZO

La Santa Iglesia al aureolar las sienes del angelical joven-
cito, alumno de S. Juan Bosco, con la corona de Santo, ha fijado
el mismo día de su paso de la tierra al cielo para su festividad.
Es grande y admirable el movimiento que el mundo entero efec-
túa hacia el altar del modelo de la juventud. Por doquier, aún en
el exterior de los Colegios Salesianos, se observa una devoción
especial por aquel que en unos humildes bancos de clase y con
una vida sencillísima supo escalar los más altos peldaños de la
perfección. Los fáciles detalles de sus obras animan a un extra-
ordinario número de cristianos a copiarlas, para convertirse en
apóstoles de sí mismos y del prójimo más necesitado de sencil-
los ejemplos.

Este Colegio Salesiano, y con él toda Ciudadela, se prepara
a festejar al gran Santito moderno el mismo día 9 del referido
marzo, anticipando al día anterior la solemnidad especial que
desea tributarle el Círculo que lo tiene por Modelo y Titular.

Para tan gloriosa jornada un programa especial detallará los
cultos y homenajes que se le dedicará, que seguramente será
recibido con entusiasmo por todos los fieles devotos del Santo.



BIBLIOTECA PÚBLICA MAO

Panegírico del Cardenal Patriarca de Venecia, Emmo. Angel Roncalli, hoy S. S. Juan XXIII, en la glorificación de S. Domingo Savio en Verona, pronunciada el 15 de Mayo de 1955

Es un hermosísimo documento en que el entonces Excmo. Purpurado, hoy Supremo Jerarca de la Iglesia, tejía las mejores virtudes del Santo Jovencito, flor escogida del jardín salesiano. Sólo algunos párrafos, bastarán para saborear el extenso panegirico.

El predicador se pregunta: «¿Quién eres tú, oh pequeño Santo jovencito, que hace un año has llegado hasta nosotros, última estrella del firmamento, con la frente ceñida con la aureola de Santo: y cuál es tu mensaje en la Iglesia del Señor?» Y él mismo panegirista hace contestar al Santo con estas delicadas palabras; «Yo me llamo Domingo Savio: hijo de humilde familia de los collados astianos. Viví únicamente 15 años: en los últimos tres, de 1854 al 1857 fui hijo espiritual y predilecto de D. Bosco, que me educó en la gracia y me preparó para el cielo: y ahora pertenezco y perteneceré siempre

a su familia en la tierra y en el cielo. Don Bosco escribió mi pequeña historia, que tú leías a los 10 años yendo y volviendo de la primera clase de latín, que el carácter algo rudo de tu primer maestro hacía para ti algo penosa. Lo recuerdas?» «Pasado un siglo de mi muerte, el Señor me ha hecho volver aquí, al mundo juvenil, al mundo de los adolescentes, de los colegiales, de los hijos de familia, de los reunidos bajo las banderas de Acción Católica, para traerles el mensaje de *pureza y de sencillez*.»

Y sobre estas importantes virtudes el Papa desgrana el precioso panegirico del Santo Jovencito, imposible de condensar en breves párrafos. Nosotros no nos atrevemos a tocar tan immaculado documento con nuestro comentario. Lo transcribimos íntegro para que se medite y se vea lo que es Santo Domingo Savio en la mente de la Iglesia.

De nuestro Santuario

Noticias.

—Agradecen favores recibidos por mediación de la potente Auxiliadora y entregan una limosna: A. LL. 100 ptas.—J. C. 50 ptas.—Francisca Sintés, 150 pesetas.—Francisca Cardona, una Misa y una limosna.—Antonia Bosch, 50 ptas.—J. C., 100 ptas.—Antonia Taltavull, 50 ptas.

—El día 24 del pasado el Rvdo. D. Fernando Cortés bendijo la unión matrimonial de los nuevos esposos Sr. Francisco Salord y Sra. Apolonia Monjo. La sagrada ceremonia se efectuó en este Santuario ante el altar de María Auxiliadora,

con toda solemnidad. Al nuevo hogar deseamos la mayor felicidad.

—El día 8 del próximo Marzo se celebrará un turno de Misas por el alma de Dña. Margarita Florit, que fué Directora de la Escuela Nacional local, de quien ocurre el tercer aniversario mortuario.

Cultos.

Días festivos.—Misas a las 6, 7, 8'30, 9'30, 10'30 y 11'30, todas ellas con plática doctrinal y comunión. La función de la tarde, continuará a las 3'25 con explicación catequística y acto eucarístico.

Días laborables.—Misas a las 6, 6'30, 7, 7'30 y 8'10. Los actos vespertinos continúan a las 7.

Febrero, 24.—Conmemoración mensual de María Auxiliadora. Las Misas seguirán el horario laborable. Por la tarde, a las 7, función propia del día, plática, acto eucarístico y bendición de María Auxiliadora.

Día 28.—Conmemoración mensual de San Juan Bosco. Las Misas serán con el horario laborable y lo demás como los meses anteriores.

Marzo, 1.—Primer domingo. Ejercicio de la buena muerte en la Misa de 8'30 para antiguos alumnos.

Día 5.—Primer jueves de mes. Ejercicio de la buena muerte en la Misa de 8'30. Por la noche a las 9'30 Hora Santa.

Día 6.—Primer viernes. Ejercicio de la buena muerte y meditación en la Misa de 6.

Día 8.—Solemnidad externa de Santo Domingo Savio, con los actos que organiza el Circulo y que anunciara en su programa. Por ser segundo domingo de mes se hará el ejercicio de la buena muerte en la Misa de 9'30 para los cooperadores.

Día 9.—Fiesta litúrgica de Santo Domingo Savio. El Colegio le dedicará solemnisima fiesta, que será precedida de un triduo adecuado. En dicho día el Santuario se pondrá a tono de las mejores solemnidades. Su programa especial expondrá los actos a desarrollar.

Día 19.—Fiesta de San José. Horario de las principales festividades.

Tesoro Espiritual

Indulgencia Plenaria el día 24 y el del ejercicio de la buena muerte.

De nuestra Unión

Al entrar en prensa el presente número nuestros antiguos alumnos están haciendo Ejercicios Espirituales en el Santuario, de lo que daremos cuenta en la próxima salida de la revista.

—En el salón de actos del Colegio se han reunido un buen número de socios con otras personas interesadas para el establecimiento de una Cooperativa en nuestra ciudad. Ya se ha empezado a dar forma a la entidad formando su Junta Directiva y demás organismos. El Consiliario es el Rdo. D. Antonio Sintés, antiguo alumno de este Colegio.

—Ha empezado el ciclo de Conferencias formativas como en años anteriores, a celebrarse todos los lunes de Cuaresma. La primera la dió el salesiano de este Colegio, Rdo. P. Jesús Cañete, el día 16 del corriente. Cada una es anunciada por su respectivo programa, que apunta el tema a tratar, con un número literario y otro musical. Esta introducción ha sido muy bien señalada por un buen número de asistentes, lo cual promete otro éxito, superando el de años anteriores.

De nuestro Circulo

—El día 1 de Febrero celebramos la fiesta externa de San Juan Bosco. Como preparación a este gran día tuvimos un adecuado triduo de Conferencias Formativas y altamente substanciosas. Los Circulistas, que tan unidos y agradecidos estamos a la obra de Don Bosco, demostramos una vez más lo que somos, acudiendo al triduo en buen número. El día 31 asistimos a la Misa de 7 un grupo nutrido de jóvenes Circulistas. Y todos sin excepción acudimos el domingo día 1 a honrarle en la misa de 8'30, con una fervorosa comunión.

No faltaron los Campeonatos de ping pong: y un número nuevo fué la Exposición de trabajos manuales. Todo fué un verdadero éxito, que procuraremos ampliar en años sucesivos.

—Una sorpresa tuvimos en este mes de Febrero. Una tarde hacia las cinco, apareció un señor con una caja muy grande. Nosotros estábamos preocupados por saber que contenía aquel grandioso envoltorio. Abrieron y apareció un estupendo aparato de radio. Todos nos quedamos gratamente sorprendidos al contemplarlo. Sólo lo usaremos para nuestro buen solaz.

—En estos días estamos en plenos Ejercicios Espirituales, asistiendo en gran número, haciendo que resulte el Círculo casi pequeño para tanta gente.

—Sigue trabajando la junta preparando las grandes fiestas de nuestro Capitán, Domingo Savio, para el día 8 del próximo. Esperamos que sean tan provechosas como las de San Juan Bosco, para que dejen un indeleble recuerdo en todos y sea un motivo más de santificación, única preocupación de nuestro Círculo.

De nuestro Colegio

27 Enero.—Los bachilleres comienzan los exámenes del primer trimestre completo. Vaya tíos escribiendo, porque son por escrito; esto es el primer anuncio serio de los exámenes de fin de curso. Apretad los codos, señores, que el tiempo vuela y los exámenes vendrán antes de lo que se quisiera.

Por otra parte la afición deportiva va subiendo de temperatura. ¡Vaya partidos! Ni el del Real Madrid. Es un campeonato

relámpago y... trueno en honor de San Juan Bosco.

Día 29.—Por la tarde fiesta general y paseo, ¿Por...? S. Francisco de Sales. Naturalmente, es nuestro Patrono.

Día 31.—Buen despertar, si señor. Al son de ritmos marciales. Bien por la trompetería y tambores de D. Rafael. Pero... Sí, hombre, sí; hoy es S. Juan Bosco.

Una fiesta imponente en todos los órdenes, en la iglesia, en el patio, en el teatro; por dentro y por fuera. Es que este D. Bosco es tan simpático y bueno que no se puede por menos de amarle.

1 de Febrero.—Fiesta externa de San Francisco de Sales. Los mayores nos dan ejemplo de amor a la O. Salesiana. Procuraremos aprender tan buenas lecciones.

Día 5.—Tiiiin.—Atención, esta tarde a las 7 habrá sesión de cine.—¡Vaya despist! ¿Por qué?

Tú si que estás despistado, porque hoy es jueves lardero. ¡Bien pensado!

Día 11.—Vaya una seriedad. Antes de la misa vamos todos a recibir la Santa Ceniza, que la Santa Madre Iglesia nos pone sobre la frente, para recordarnos el momento de nuestra muerte y decirnos que empieza la Santa Cuaresma, en la cual debemos hacer penitencia.— Es verdad, tengo que hacer penitencia, y la voy a hacer en serio esta cuaresma.

Día 17.—Entramos en los Santos Ejercicios. Me parece que con la mayor seriedad; el próximo mes veremos los resultados. Es que, amigo mío, con estos predicadores tan serios cuando hablan, no se pueden tomar las cosas en broma.

Recomendamos muy encarecidamente a nuestros lectores el alma del difunto, Sr. *Lorenzo Coll*, padre de una ejemplar familia, en cuyo seno se desarrolló la vocación sacerdotal del Rdo. D. Guillermo Coll, actual Económico de Villacarlos, antiguo alumno de este Colegio.

—También pedimos una plegaria por el descanso eterno de la piadosa difunta, Sra. *Juana Arnau*, Archicofrade y Cooperadora salesiana, venerable abuelita de la familia de nuestro Presidente Honorario, Sr. Juan Faner, y que cuenta entre sus nietos al salesiano, D. Juan Faner.

A ambas familias nuestras más sentidas condolencias.